

情報ピックアップ

# 市民文化ホールの新しくなります 客席椅子が新しくなります

問い合わせ 文化課（市庁舎8階、☎65・4209）

## 六花亭製菓様からの寄贈 大ホール全席の椅子

六花亭製菓株式会社様から、市民文化ホール・大ホールの客席椅子全1540席を寄贈いただきました。現在、4月のリニューアル記念公演に向け椅子の交換とホールの一部改修工事を行っています。平成元年の開館から、約30年間使用してきた椅子と同様に、新しい椅子も市民の貴重な財産として、大切に活用していきます。

安全で誰もが使いやすいホールに

交換工事と併せて、利便性・安全性向上の工事を行っています。足元の階段がより分かりやすく見える「蛍光式誘導ライン」を導入するほか、総席数を6席減らし、1階前方座席の重なりを軽減します。また、一部の通路の幅と、車いす配置スペースを拡張します。

新しい椅子は、日本で初めての設置となる最新のもので、座面が高く座りやすくなるほか、木質部分が多く木の温かみを感じる製品

### 日本初の最新の椅子を導入

### リニューアルを記念し 4公演を開催

改修と開館30周年を記念した市民鑑賞公演を、文化芸術の支援活動として市内事業所に企画いただき、4〜5月に開催します。

## 市民文化ホール「リニューアル記念公演」

### 市民文化ホールこけら落とし公演

#### 第1弾 帯広寄席

柳家小三治、柳家小里ん、柳家三三が出演。  
日時：4月14日（日）、14時～16時、終了時刻は予定  
定員：先着1500人  
料金：1・2階席 2500円、3・4階席 2000円  
チケット販売：2月1日（金）から六花亭各店舗で販売。

### 帯広しんきんプレゼント

#### 第2弾 「坂本冬美コンサート」

抽選による無料招待公演。  
日時：4月25日（木）、①昼の部 14時～16時、②夜の部 18時～20時、終了時刻はいずれも予定  
定員：①②各抽選892人  
応募方法：2月25日（月）～3月13日（水）までに、はがき、ファクス、インターネットで受け付け。詳細は、2月25日（月）以降に帯広信金各店舗設置のチラシか、帯広信金ホームページ（http://www.obishin.co.jp/）を確認してください。  
問い合わせ：トップ・クリエーション（☎011・214・5225）。

※他の2公演は次号以降の広報おびひろでお知らせします

動物園のいまをお届け  
**ZOOレター**  
お問い合わせ 動物園（緑ヶ丘2、☎24・2437）

今月は **ホッキョクグマ**  
冬は、まさにホッキョクグマのための季節！  
おびひろ動物園のホッキョクグマ「アイラ」も冬が大好き。雪が積もると雪を掘ったり、かぶったり、食べたり、雪の上でゴロゴロしたり、大忙しです。  
ぜひ、雪が大好きなアイラに会いに来てください。

園長賞  
2axslpppさん提供

afro2256さん提供 kryso905さん提供 yoshinoriさん提供 tomomi\_himienさん提供

### おびひろ動物園の動物たちの写真を大募集！

動物園長と広報担当で厳選し、魅力的な写真を当コーナーで紹介いたします。次回（4月号）の紹介予定の動物は「インドゾウ」です！

締め切り **2月24日（日）**

Instagramの場合…「#広報おびひろ ZOOレター」を画像に付けてアップ  
Eメールの場合……photo@city.obihoro.hokkaido.jp に画像（5MB以内）を添付して送付

提供された写真は、次回のZOOレターで紹介したり、市の広報物などに使用場合があります。その場合、個別にお知らせはしません。写真に関する問い合わせは、広報広聴課（市庁舎3階、☎65・4109）へ。

### 市政のお知らせを放送しています

- ◆ラジオ（毎週月・水・金曜日）おびひろタウンインフォメーション（FM-JAGA77.8MHz）9:15～9:20 おびひろ広報メモ（FM-WING76.1MHz）9:30～9:35
- ◆テレビ 市役所だより（OCTV 11ch）毎日4回放送していて、市ホームページからもご覧になれます。

### 広報おびひろの感想を聞かせてください

最後まで読んでいただきありがとうございます。よりよい広報紙にするために「こうした方が読みやすい」など皆さんの感想をお聞かせください。  
問い合わせ 広報広聴課（市庁舎3階、☎65・4109、FAX 23・0156、Eメール report@city.obihoro.hokkaido.jp）

## オビヒロカメラレポ

12月26日（水）から4日間、姉妹都市の徳島市から子ども親善交流訪問団が訪れました。徳島市と帯広市の小学生各6人が、スノーラフティングやスケート、カーリングなどを体験し、四国では体感できない北海道の冬の寒さを満喫しました。また、十勝の食材を使ったピザ作りやホームステイなどを通して、親睦を深めました。（12月27日、カールプレックス帯広）

元日の朝10時、開門前から行列を作るファンの皆さんを、ばんえい騎手たちが出迎えました。平原太鼓の力強い演奏や、騎手から渡される縁起物のお菓子、新春そばの振る舞いなど、正月らしいファンサービスが行われ、訪れた家族連れやファンの笑顔であふれました。1日から5日までの発売額・来場者数とも、5日間連続開催となった過去5年間で最高となり、新春から大きな盛り上がりを見せていました。（1日1日、帯広競馬場）

ばんえい競馬正月開催

